

Augmenter la qualité des services touristiques, un engagement fort



La Havane, 5 mars (RHC) Le membre du Bureau politique et Premier ministre, Manuel Marrero Cruz, a présidé lundi l'événement national de la Journée des travailleurs de l'hôtellerie et du tourisme, date fixée en l'honneur de la naissance du martyr du secteur , Elpidio Casimiro Sosa González.

Julio Enrique Morales Vereá, secrétaire général du Syndicat national des travailleurs de l'hôtellerie et du tourisme, a exprimé l'engagement de fournir un service de qualité et d'augmenter les revenus pour contribuer au développement socio-économique du pays.

«Les travailleurs du tourisme continueront à montrer la vérité au monde et à dénoncer la politique de l'administration américaine à l'égard de notre patrie. Dans la bataille économique stratégique que nous menons, il est impératif de continuer à augmenter, de manière soutenue, la productivité du travail et la qualité des services", a-t-il souligné.

Sur proposition du Syndicat national des travailleurs de l'hôtellerie et du tourisme et du Secrétariat national de la Centrale des travailleurs de Cuba, 20 entités et installations ayant obtenu des résultats

durables en 2023 ont obtenu le statut de Collectif national d'avant-garde.

En même temps, la société Extrahotel du Palmares méritait une telle reconnaissance. a., siège des activités centrales, en tenant compte du respect des principaux indicateurs dans ses 17 succursales, de la récupération des installations et de la commercialisation des produits touristiques

Ce jour-là, le sceau du 85ème anniversaire de la CTC a également été remis à Esteban Alfaro Hiedra, chef du département de l'unité commerciale base Playa 2, appartenant à Palmares, et à Amauri Echeverría, secrétaire général du bureau syndical de l'hôtel Royalton Hicacos. .

De même, plusieurs groupes d'entreprises, le ministère du Tourisme ; ainsi que des travailleurs ayant 20 et 25 ans de travail ininterrompu dans le secteur.

Étaient également présents à la commémoration Yudí Rodríguez Hernández, membre du Secrétariat du Comité central du Parti et chef du Département d'attention aux services ; le ministre du Tourisme, Juan Carlos García Granda ; les principales autorités du Parti et du Gouvernement de La Havane, ainsi que les travailleurs du secteur. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348951-augmenter-la-qualite-des-services-touristiques-un-engagement-fort>



Radio Habana Cuba